



**Junge Union Eckental**  
Marktgemeinderatsfraktion

Junge Union Eckental, Marktplatz 12, 90542 Eckental

Markt Eckental  
Frau Bürgermeisterin  
Ilse Dölle  
Rathausplatz 1  
90542 Eckental

Eckental, 05. November 2022

**Junge Union Eckental**  
**Marktgemeinderatsfraktion**

Marktplatz 12  
90542 Eckental  
info@ju-eckental.de  
www.ju-eckental.de

**Nico Engelhardt**  
Fraktionsvorsitzender

**Sebastian Singer**  
Stellvertretender  
Fraktionsvorsitzender

### **Antrag: Bürgernäheres Rathaus schaffen – Öffnungszeiten erweitern!**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,  
sehr geehrte Damen und Herren des Marktgemeinderates,

gerne stellen wir folgenden Antrag zur Erweiterung der bürgernahen Öffnungszeiten des Eckentaler Rathauses:

*Der Marktgemeinderat begrüßt die Erweiterung der Öffnungszeiten des Eckentaler Rathauses für alle Bürgerinnen und Bürger. Die Verwaltung soll dabei die bürgernahen Öffnungszeiten für Amtsbesuche im Rathaus um mindestens einen weiteren langen Nachmittag in der Woche ergänzen. Damit das Rathaus für den Publikumsverkehr auch bis in den Abend hinein geöffnet sein kann, könnten kürzere Öffnungszeiten am Vormittag als Ausgleich in Betracht gezogen werden.*

### **Begründung:**

Gerade für Berufstätige, die einer Vollzeitbeschäftigung nachgehen, stellen die derzeitigen Öffnungszeiten eine erhebliche Herausforderung dar, wenn sie persönlich für einen Amtsbesuch im Rathaus erscheinen müssen.

Um diesem Problem entgegenzuwirken, fordern wir daher eine Erweiterung der Öffnungszeiten für den regelmäßigen Publikumsverkehr um mindestens einen weiteren langen Nachmittag in der Woche. Diese Umsetzung würde nicht nur dem Wunsch vieler Bürgerinnen und Bürger nachkommen, sondern auch unser Eckentaler Rathaus als Anlaufstelle für eine noch bürgerfreundlichere Marktgemeinde verkörpern.

Inwieweit ein zusätzlicher langer Nachmittag von den Bürgerinnen und Bürgern angenommen wird, kann beispielsweise nach Ablauf einer einjährigen Testphase geprüft werden. Auch könnte darüber nachgedacht werden, ob ein Besuch im Einwohnermeldeamt oder Passamt weiterhin ausschließlich erst nach vorheriger Terminvergabe oder in Zukunft auch wieder flexibel möglich sein sollte.

Herzliche Grüße

Nico Engelhardt  
Fraktionsvorsitzender